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Некоторые проблемы реализации на публичных торгах права аренды земельного участка
В работе рассмотрены некоторые проблемные вопросы реализации на публичных торгах права аренды зе-

мельного участка, а именно недопустимость в ряде случаев принудительной реализации права аренды земельного 

участка ввиду связи с другими правоотношениями, с особым статусом арендатора. Отсутствие в законодательстве 

запрета на продажу определенного вида имущественных прав и соответствующих оснований для признания торгов 

недействительными порождает сложности в правоприменении, в связи с чем автор высказывает ряд предложений 

по преодолению возникших коллизий.
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Some Issues of Exercising of the Land Plot Lease Right in a Public Auction
The paper considers some problematic issues of selling the right to lease a land plot at public auction, namely: the 

inadmissibility in some cases of compulsory exercise of the right to lease a land plot due to the connection with other legal 

relations, with a special tenant status. The absence in the legislation of the ban on the sale of a certain type of property rights 

and the corresponding grounds for the recognition of tenders as invalid creates difficulties in the enforcement of law, in this 

connection, the author makes a number of proposals for overcoming the collisions that have arisen.
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